Archivos de Criminología, Seguridad Privada y Criminalística

ISSN: 2007-2023

Bienvenida del presidente de la SOMECRIMNL al volumen X

Welcome of the SOMECRIMNL's president for the volume X

Lic. Rogelio Romero Muñoz
Sociedad Mexicana de Criminología capítulo Nuevo León
rogerscrimags@gmail.com
México

Les doy la más cordial bienvenida al volumen X de nuestra *Archivos de Criminología*, *Seguridad Privada y Criminalística*, edición en la que tendremos un conjunto de 10 artículos con temáticas que esperemos sean de sumo interés para ustedes. En esta ocasión el volumen de nuestra revista se encuentra enmarcada por el décimo aniversario de la Sociedad Mexicana de Criminología capítulo Nuevo León.

Así es, cumplimos 10 años ininterrumpidos de promover el desarrollo científico y la especialización de la Criminología y las ciencias afines en México y en el mundo, lo anterior mediante eventos, publicaciones, convenios, premiaciones, proyectos y demás acciones en pro de nuestra ciencia. El camino ha sido un tanto difícil dadas las condiciones de estancamiento que había estado sufriendo esta ciencia, sin embargo, hemos tratado de aportar en la medida de lo posible a su desarrollo, esperando desde nuestra humilde trinchera ser agentes de cambio a favor de todas las ciencias forenses.

Precisamente nuestra revista científica es uno de los tantos logros que se han tenido de la mano de colegas y amigos que han aportado al respecto de forma desinteresada y con un solo objetivo en común: Ayudar a la construcción de las ciencias criminológicas y forenses. Mi agradecimiento total a todos ellos.

Agradecido también por haber contado con su preferencia durante estos 10 años, paso ahora a comentar con ustedes sobre el contenido de nuestra revista, en esta ocasión contamos como lo decía anteriormente con un conjunto de 10 artículos relacionado con la Criminología y las ciencias afines. Desde luego que es importante referirme a los países que en esta ocasión aportan a nuestra revista: Contamos con artículos desde Argentina, Perú, España, Estados Unidos de América y por supuesto desde México.

Ahora bien, respecto a los contenidos es necesario parafrasear algunos títulos para señalar las temáticas abordadas: Educación en contextos del encierro; el delincuente psiquiátrico; el criminólogo en la empresa; la conservación delictiva; internos islamistas en centros penitenciarios; la psicosis en el ámbito jurídico penal; adolescencia y tráfico de drogas; accidentes de tráfico y sus consecuencias; las 5 maldiciones de la criminología y el estado actual de la criminología. La lista anterior nos da cuenta de las temáticas a abordar en cada artículo, dichos abordajes en manos de grandes profesionales de las ciencias criminológicas.

Respecto a esa pléyade de profesionales de las ciencias criminológicas puedo decir con gran orgullo que se trata de personas que han hecho además de estos artículos, importantes aportaciones a las ciencias criminológicas y/o forenses desde sus

propios espacios de interés e influencia científica. De ahí la importancia de no perderse estos artículos. Sería demasiado exhaustivo tratar de señalar las actividades curriculares de cada uno de nuestros articulistas, sólo me permitiré mencionar que aparte de contar con mi amistad cuentan con mi respeto y agradecimiento infinito.

Dicho lo anterior debo decirles que la intervención de quien esto escribe tiene una finalidad dual, por un lado darles la bienvenida a esta edición de nuestra revista pero además despedirme de ustedes como presidente de la Sociedad Mexicana de Criminología capítulo Nuevo León. Así entonces, no me queda sino agradecer a todos ustedes por brindarnos su preferencia y por su interés a nuestra revista, sin ustedes los propósitos de difusión y crecimiento de nuestra ciencia no podrían cumplirse. Así también vaya mi agradecimiento, admiración y aprecio para el doctor Wael Hikal, fundador tanto de la Sociedad Mexicana de Criminología capítulo Nuevo León, como de esta revista científica, por su amistad y por permitirme ser parte de esto que empezó como una idea y ha logrado materializarse paulatinamente. Mi cargo como presidente llega a su fin y aparte de haber sido una gran responsabilidad y un honor, fue una gran satisfacción y por lo tanto, me corresponde agradecerles nuevamente su preferencia y seguir a sus apreciables órdenes.